



14区(アンカー)で接戦となる上益城郡チーム(写真右)

町内選手が快走し、郡チームに貢献

第42回都市対抗熊日駅伝大会

天草市役所前をスタートし熊本市のびふれす熊日会館前をゴールとする第42回都市対抗熊日駅伝大会(熊本陸協・熊日主催)が、2月14日に行われました。

105.4kmにわたるコースは全14区間。各都市の代表からなる19チームが健脚を競いました。町内からは4人の選手が出場。1区、6区、12区、14区(アンカー)をそれぞれ快走し、上益城郡チームに貢献しました。

【結果】10位・上益城郡チーム(5時間39分39秒)

株式会社スクリーン熊本が操業開始

臨空テクノパークに新工場建築

京都府に本社を持ち、半導体製造装置などを製造する(株)SCREENホールディングスが1月27日、熊本新工場を竣工し、(株)スクリーン熊本しまじかつみ代表取締役社長が操業を開始しました。

臨空テクノパークに建築された新工場は延べ床面積約1,348平方m、鉄骨造りで一部2階建て。主な業務は同グループの製品やユニット(半導体、液晶など)の受託製造です。今後はこれらの事業に加え、新規分野の展開で町内からの雇用拡大も見込まれています。



臨空テクノパークに建築された(株)スクリーン熊本の新工場



鬼の正体が先生とわかり、豆をまきながら詰め寄る園児たち

「鬼は外！」節分行事に喜怒哀楽

町内幼稚園・保育所で節分の豆まき

2月3日の節分に町内各所で豆まきが行われました。第3保育所(谷川淳子たにがわあつこ所長)では、園児80人が行事を楽しんでいました。お手製の鬼の面をつけ、組ごとに鬼役を交代しながら豆を投げ合いました。和やかな雰囲気の中、行事を楽しんでいると、先生扮する「本物の鬼」が登場。一回り大きな鬼に、笑顔だった園児たちはパニックになるも、一生懸命「鬼は外！」と豆をまいて鬼を追いかけていました。その後、泣いてしまった子どもたちを友達同士で慰めあう姿が見られました。

Best Smile
今月のベスト笑顔

